
Öffnung der Bibliothek Forstwissenschaften 

 ab dem 4. August 2020 als Lernort 

 

Die Bibliothek Forstwissenschaften öffnet von Montag bis Freitag in 2 Schichten: 

1. Schicht:  9 Uhr bis 12 Uhr 

2. Schicht: 13 Uhr bis 17 Uhr 

 

Die Anmeldung erfolgt über HISinOne am Vortag ab 11 Uhr unter dem 

Veranstaltungsnamen = „Zugang Bibliothek Forstwissenschaften“ 

An der Informationstheke der Bibliothek erfolgt eine Überprüfung der Anmeldung mit Ihrer Unicard. 

Gleichzeitig wird eine Lesekarte ausgegeben, die bei Schichtende wieder beim Bibliothekspersonal 

abgegeben werden muss. 

Im gesamten Gebäude müssen Sie eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen, bis Sie am Arbeitsplatz 

angekommen sind. 

Taschen und Jacken nehmen Sie bitte mit in die Bibliothek. 

Wir freuen uns die Bibliothekstüren wieder für alle Studierenden öffnen zu können! 

Ihr Bibliotheksteam  

 

 

Opening of the Forest Sciences Library from 4 August 2020 as a place of learning 

The library of forest sciences is open from Monday to Friday in 2 shifts: 

1st shift: 9am to 12pm   2nd shift: 1 p.m. to 5 p.m. 

 

The registration is done via HISinOne the day before from 11 a.m. at the 

Course name = „Zugang Bibliothek Forstwissenschaften“ 

At the library information desk, a check of your Unicard login will take place. At the same time a 

reader's card is issued, which must be returned to the library staff at the end of the shift. 

Throughout the building you must wear a mouth-and-nose cover until you arrive at your workplace. 

Please take bags and jackets with you to the library. 

We are happy to open the library doors for all students again! 

Your library team  
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